

DIE KANDIDATINEN UND KANDIDATEN FÜR DEN GEMEINDERAT



WARUM GIBT ES EINE GRÜNE ALTERNATIVE RHEINFELDEN?

Wir, die Grüne Alternative Rheinfelden (GAR), sind aus der Gemeinderatsfraktion GRÜNE Rheinfelden hervorgegangen, da der Ortsverband von Bündnis 90/Die Grünen die langjährigen Mitglieder und StadträtInnen Elif Ünal sowie Anette und Heiner Lohmann völlig unerwartet nicht mehr zur Gemeinderatswahl aufgestellt hat.

Viele Bürgerinnen und Bürger Rheinfeldens schätzen unsere Kompetenz und unser Engagement. Sie möchten uns weiterhin im Gemeinderat vertreten sehen. Sie haben uns ermuntert, als seit Jahrzehnten engagierte GRÜNE trotzdem für den Gemeinderat Rheinfelden und den Kreistag Lörrach zu kandidieren – nun allerdings auf der neuen Wählerliste „GRÜNE ALTERNATIVE RHEINFELDEN“ (GAR). Damit können wir unsere originäre GRÜNE Politik wie seit 44 Jahren weiterführen.

Auch unsere MitstreiterInnen setzen sich dafür ein, Rheinfelden gemeinsam mit seinen Bürgerinnen und Bürgern stark für die Zukunft zu machen.

Denn wir haben die Erde von unseren Kindern nur geborgt.

Die Kandidatinnen und Kandidaten für den Kreistag:

1. Heiner Lohmann
2. Anette Lohmann
3. Elif Ünal
4. Lydia Schneider-Egger
5. Dr. Klaus Altenstetter
6. Regina Mauch
7. Martin Volkmann
8. Dr. Christa Seitz
9. Hendrik Lohmann
10. Gökhan Ünal
11. Paul Seitz
12. Marek Szymanek
13. Martha Altenstetter

SWEET 16

Dein Wahlrecht zählt – in Rheinfelden, Schwörstadt und Europa. In Baden-Württemberg kannst du ab 16 wählen und mitgestalten. Unsere Demokratie lebt von deinem Einsatz für die Grundrechte. Wusstest du, dass das Grundgesetz der BRD dieses Jahr 75 Jahre alt wird und wir seitdem in Deutschland in Frieden leben? Eine starke Zivilgesellschaft und der Mut, sie zu verteidigen, sind essentiell für die Demokratie. Nutze dein Grundrecht:

GEH WÄHLEN am 9. Juni 2024!
WÄHLE GRÜN-ALTERNATIV!

Aktuelle Mitteilungen der GAR sowie der Gemeinderatsfraktion GRÜNE finden Sie auf unserer Website: www.gruene-alternative-rheinfelden.de



GRÜNE ALTERNATIVE RHEINFELDEN



44 Jahre Fraktion Grüne im Rheinfelder Gemeinderat

WIR MACHEN RHEINFELDEN STARK FÜR DIE ZUKUNFT

Kommunalwahlen 09.06.2024

